



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Wujudkan Merdeka Belajar Kepala Sekolah SMP se Kabupaten Mamuju Tengah Kembali Gelar MKKS

**Rosmini - MAMUJUTENGAH.FRN.CO.ID**

May 25, 2023 - 18:35



Mamuju Tengah - Musyawarah Kerja Kepala Sekolah (MKKS) tingkat SMP di Kabupaten Mamuju Tengah tahun 2023 kembali digelar, kali ini dilaksanakan di SMPN 1 Pangale Kecamatan Pangale, Kabupaten Mamuju Tengah, Sulawesi Barat, Kamis (25/5/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Dr. H. Busdir, S.Pd,M.M didampingi Kabid Pembinaan SMP, Kabid Pembinaan SD, Kasi Kurikulum SMP, Pengawas Sekolah, serta para Kepala Sekolah Tingkat SMP se Kabupaten Mamuju Tengah.

Ketua MKKS Mamuju Tengah, Basuki Rahmat, S.Pd, M.Pd mengatakan, MKKS kali ini mengangkat tema Optimalisasi Program Kerja untuk mewujudkan Merdeka Belajar di Kabupaten Mamuju Tengah.



Maka dari itu, dirinya meminta agar para kepala sekolah untuk melakukan optimalisasi program kerja dalam mewujudkan Merdeka Belajar.

Selain itu, ada beberapa poin yang menjadi pembahasan penting dalam MKKS kali ini, diantaranya mengenai Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB), penentuan Zonasi, Cara Penulisan Ijazah, serta beberapa poin penting lainnya.



"Semoga dengan dilaksanakannya MKKS ini, dapat menjadi acuan serta pedoman kita dalam mengambil langkah kedepannya" harap Basuki.

Ditempat yang sama, Dr. H. Busdir berharap, melalui MKKS tersebut dapat melahirkan inovasi serta ide-ide untuk peningkatan mutu pendidikan utamanya peningkatan mutu guru dan siswa.



"Guru diharapkan lebih optimal dan lebih meningkatkan cara dan strategi mengajar supaya siswa lebih memahami materi yang diajarkan" ujarnya.

Lanjutnya, Melalui MKKS ini kita berharap kualitas pendidikan kita bisa bersaing dengan kabupaten - kabupaten yang lebih dahulu ada di Sulawesi Barat meskipun kita merupakan kabupaten baru.



"Walaupun Kita kabupaten baru bukan alasan mutu pendidikan kita ketinggalan dengan kabupaten - kabupaten lain" pungkasnya.